

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711071 - EVINA LOVIANI

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	ic belum jelas, belum persiapan pasien (bak, posisi dan memposisikan perineum di tepi bed periksa), bungkus sarung tangan dibuangnya ke t4 sampah bukan ke bengkok, spekulum tidak dimasukkan dengan sempurna porsio tidak terjepit, cunam dibuang ke klorin kukan ke troli steril, akdr dibuang ke bengkok bukan ke klorin, sarung tangan kedodoran
ANC	tdk melakukan px antropometri, UK : boleh lah walau kelebihan 1 hari itungnya. edukasi tdk spesifik u emesis.
IMUNISASI	Ax riw kelahiran ok riw imunisasi oke... riw kesehatan skrg ? umur 6 minggu polio 0?? cek lagi yaaa... jdwal imunisasi yg sesuai... Tx Polio tdk sesuai dg kondisi pasien... Tx non farmako mengecek kondisi vaksin itu bgmn de? yg disebut bagus itu bgmn? krn pilihan tdk sesuai dg kasus... ini tdk dinilai y... Komunikasi sambung rasa lebih baik y de.. lebih ke ekspresi muka yg lebih rileks siy de... terkesan terburu2... cekatan oke... tapi gak keburu2... kembali lagi 4 minggu lagi utk imunisasi BCG.. konsentrasi y deee... Profesionalisme sarung tangan bekas pakai buang di tempat yg seharusnya y de Diulangi karena sadar salah...
IPM 1	Pemeriksaan genitalia eksterna kurang lengkap. Mengapa sebelum mengambil sampel melakukan desinfeksi? Walaupun diralat hanya dengan kasa, tanpa iodin, tidak perlu dilakukan di awal.
IPM 2	PF Tidak memeriksa head to toe, tidak memeriksa RR; tidak memeriksa refleks fisiologis, ada timbangan bayi dek ; Dx benar DD salah satu belum tepat; komunikasi dan edukasi: belum menjelaskan perlu pemeriksaan lanjutan ke ibu pasien
IPM 3	Ax : sdh baik. Px : Dx : DCA tanpa dehidrasi. Tx : berikan brp ml oralitnya dan instruksi minumannya jga dituliskan di resepnya ya. Edukasi sdh baik.
IPM 4	Sdh dpt menggali masalah. Pertanyaan sebaiknya lbh mengalir, tdk byk menullis, diagnosis dilengkapi, edukasi ckp solutif tp dapat ditingkatkan
KONSELING KB	ok cukup, hanya kurang lebih lengkap sedikit saat jadwal pemasangannya kapan
PPN	diagnosis tepat; posisi ibu ikut diajarkan ke pasien ya; cara melahirkan plasenta jika sudah ada di introitus vagina dengan gerakan memutar ya; lain2 sudah baik
RESUSITASI NEONATUS	Alat yang disiapkan masih kurang,tatalaksana yg diberikan sudah tepat tapi tidak selesai dalam melakukan tindakan (waktu habis
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	sudah oke sudah tau tugas dan instruksi yang diberukan
SIRKUMSISI	harusnya menyiapkan alat diawal, lain lain lumayan